



令和6年  
8・9月

# 学校だより

NO.5 令和6年8月28日  
さいたま市立美園北小学校  
TEL 048(812)2277  
<https://misonokita-e.saitama-city.ed.jp>

## 次につなげる

校長 荒井 宏之

例年以上に暑さを感じる日が多くあった夏休みが終わり、第2学期が始まりました。始業式が近づくと「早く学校に行きたい。」「学校で友達に会いたい。」と始業式を心待ちにしていたお子様もいれば、「もう少し、夏休みがあればよかったなあ。」と思っていたお子様もいたことと思います。長期休業明けは、誰でも生活のペースを取り戻すのに時間がかかります。また、集団生活にストレスを感じることもあると思います。学校では、子どもたちの様子や変化に目を向け、ペースを取り戻していけるよう努めてまいりますので、御家庭におかれましては、「早寝・早起き・朝ごはん」など、生活リズムを今一度整えていただきますよう御協力をよろしくお願いいたします。

さて、夏季休業中には、パリオリンピックがあり、間もなくパラリンピックが始まります。1学期の終業式に子どもたちには、「見る機会があれば、選手たちのチャレンジする様子や選手同士が称え合う姿などを見て、全力でチャレンジする素晴らしさを感じてください。」と話をしました。実際、真剣な表情、達成感を得た表情、悔しさを滲ませた表情、そして、真剣勝負を楽しむ表情など様々な様子を見ることができました。また、競技後には、目標へのチャレンジを終えたばかりの選手たちの多くが、次への新たな目標を語っていました。チャレンジしたことが成功しても、失敗しても次のチャレンジにつなげていくこと、このことは、スポーツだけでなく、どの分野においても人を成長させる、人生に生き甲斐を感じさせる大切なことだと感じました。また、選手の中には、「努力の人」もいました。「努力の人」の姿からは、チャレンジに失敗はつきものであり、失敗を繰り返し、試行錯誤する中で成功に近づいていくのだということをあらためて感じました。子どもたちのチャレンジをサポートする際にも、結果だけを求めるのではなく、過程も大切にすることで、子どもたちにあきらめない気持ちや粘り強い姿勢も育みたいと思います。

保護者や地域の皆様方には、子どもたちの健やかな成長のため、2学期も様々な面でお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

### 交通指導員さんの募集について

本校では、現在3名の交通指導員の方々にお世話になっております。この度、児童数の増加を鑑み、さいたま市から追加配置（1名）いただけることとなりました。御協力をいただける方、または、御検討いただける方がいらっしゃいましたら学校に連絡をいただきたく存じます。

なお、交通指導員の概要は以下のとおりです。

- ・有償ボランティアとして活躍していただいております。
- ・市立小学校の通学時間帯に指揮棒や警笛等を使用し、道路横断や道路歩行の指導等に関し適切な処置をとり、児童・生徒の交通安全を確保し正しい交通ルールやマナーを指導することとします。
- ・交通指導員の任期は2年以内です。また、交通指導員の委嘱については再任することができます。